
　合田哲雄・
文部科学省科
学技術・学術
総括官に11月
2日、同省15
階総括官室で
インタビュー
を行った。
　合田氏は学
習指導要領改
訂（2008年、
2018年）を担当。平成13,14年には福岡県教育庁高
校教育課長も務められた。
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県立学校教職員人事異動調査書
（個票）作成要領

さりげなく要望実現！！
現在特別支援学校に勤務していない者で、特別支援学校教諭免許

状を保有する者（本年度末取得見込みの者を含む。）は、第1・

第2希望に特別支援学校を含めて記載することができること。

なお、特別支援学校教諭免許状を取得中であり、今年度末の取得

は難しいが、特別支援教育への熱意が高く、特別支援学校への異

動を希望する者は事前に所属長に相談すること。

現在特別支援学校に勤務していない者で、特別支援学校教諭免許

状を保有する者（本年度末取得見込みの者を含む。）は、第1・

第2希望に特別支援学校を含めて記載することができること。

なお、特別支緩学校教諭免許状を未保有であっても、特別支援教

育に強い意欲を持ち、特別支援学校への異動を希望する者は事前

に所属長に相談すること。

昨年度

今年度

本県の特別支援教育を充実させる観

点から、高等学校と特別支援学校の

間での人事異動を促進されたい。特

別支援教育への熱意の高い教員につ

いては、特別支援学校教諭免許状を

保有していない場合でも高等学校か

ら特別支援学校への異動を認め、異

動後の免許状取得をサポー卜する体

制を構築されたい。

人事異動に関する要望書
（令和元年12月19日提出）

『開』記事が産経に
研修大会 金澤純三氏講演

　

昨
年
度
の
人
事
異
動
要
望
が
、
今
年
度
の
「
県
立
学
校
教
職

員
人
事
異
動
調
査
書
」
の
作
成
要
項
に
反
映
し
て
い
る
（
上
記

参
照
）。　

　
「
特
別
支
援
学
校
教
諭
免
許
状
を
保
有
し
て
い
な
い
教
員
が
、

高
等
学
校
よ
り
特
別
支
援
学
校
へ
の
異
動
が
で
き
な
い
」
よ
う

に
な
っ
た
事
態
に
つ
い
て
、「
特
別
支
援
学
校
に
お
け
る
工
業
、

商
業
、
農
業
等
の
作
業
学
習
に
お
い
て
、
ス
キ
ル
を
持
っ
た
教

員
が
不
足
し
、
十
分
に
指
導
で
き
な
く
な
る
」。
ま
た
「
進
学

指
導
に
十
分
に
対
応
す
る
た
め
に
も
、
高
等
学
校
と
特
別
支
援

学
校
の
間
で
積
極
的
に
人
事
異
動
を
行
い
、
教
員
の
指
導
力
向

上
を
図
る
」
た
め
に
「
特
別
支
援
教
育
へ
の
熱
意
の
高
い
教
員

に
つ
い
て
は
、
特
別
支
援
学
校
教
諭
免
許
状
を
保
有
し
て
い
な

い
場
合
で
も
高
等
学
校
か
ら
特
別
支
援
学
校
へ
の
異
動
を
認

め
、
異
動
後
の
免
許
状
取
得
を
サ
ポ
ー
ト
す
る
体
制
」
の
構
築

を
県
教
委
に
要
望
し
て
い
た
。
今
後
も
分
会
か
ら
の
要
望
を
実

現
に
結
び
つ
け
て
い
き
た
い
。

インタビューに応じる合田氏

「豊富な経験をもとにした指摘であり、示唆に富む」と絶賛

　昨年度研修大会（2/1 福岡リーセントホテル）
で好評だった開善塾・金澤純三氏の講演録が、産
経新聞全国版（10/20付）に採り上げられた。論
説副委員長の沢辺隆雄氏が「子供たちの『心を聴
く』」と題して、研修誌『開』の中
から「目玉焼き」の話や「戒律」等
の講話を紹介。「金澤氏の話はかつ
て教師が放課後、一杯やりながら
語り継いだことでもあろう。」と感
慨深げに結んでいる。

合田哲雄氏インタビューは、
来年２月発行予定
『良師良友』に掲載！

教職員課長（右）に要

望書を手渡す

藤野・前執行委員長




